

Georg-von-Giesche-Schule

Sekundarschule & Staatliche Europaschule Berlin
Schwerpunktschule für Französisch

Bezirk Tempelhof-Schöneberg Hohenstaufenstr. 47/48, 10779 Berlin, Tel. 90277 7169, FAX: 90277 8956

Berlin, den 9.4.2021

Liebe Kolleg*innen,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

wie Sie/ Ihr sicher schon aus der Presse erfahren haben, hat der Senat neue Regelungen zur Schulorganisation ab Montag, 12.4.2021 beschlossen.

Grundsätzlich gilt:

Die Präsenzpflcht bleibt weiterhin ausgesetzt.

Ab dem 12. April 2021 gilt:

Unterrichtsorganisation

In der ersten Woche nach den Osterferien werden die Jahrgangsstufen 7 bis 9 weiterhin im schulisch angeleiteten Lernen zu Hause unterrichtet. Die Selbsttests bleiben in der Schule und werden **nicht**, wie angekündigt, am Montag abgeholt. Für die 10. Jahrgangsstufe gilt die vor den Osterferien bestehende Unterrichtsorganisation weiter, sprich der 10. Jahrgang hat am Montag, 12.4.2021 von 13-15.00 Uhr in 2 Blöcken Unterricht bei der Klassenleitung. Die Pläne für die anderen Wochentage (Blöcke von 8.30 -11.00 Uhr) folgen durch Frau Reicheneder.

Es findet keine Essensversorgung bzw. -verkauf statt.

Testung

Alle Schülerinnen und Schüler der 10. Klassen sollen sich auch in der kommenden Woche selbst zu Hause testen. Grundsätzlich soll zweimal wöchentlich getestet werden. Wir legen den **Montag, 12.4. und Mittwoch, 14.4.21** dafür fest. Wir als Schulleitung stellen im Übergang zur Einführung der Testpflicht den Eltern/Erziehungsberechtigten/volljährigen Schülerinnen und Schülern **das anliegende Formblatt (siehe Anhang)** zur Verfügung, um uns das Testergebnis freiwillig durch eine Unterschrift bestätigen zu lassen. Alle Schülerinnen und Schüler legen bitte das ausgefüllte Formular am Montag und Mittwoch den Lehrkräften vor der 1. Stunde vor. Bei einem positiven Testergebnis bleibt die Schülerin/der Schüler natürlich zu Hause und die Eltern teilen dieses der Schule mit und wenden sich an das Gesundheitsamt.

Ab dem 19. April 2021 gilt:

Unterrichtsorganisation

Die Jahrgangsstufen 7 bis 10 starten in den Unterricht im Wechselmodell gemäß Alternativszenario. Damit wird neben den sozialen und schulischen Bedürfnissen der Schülerinnen und Schüler auch ein Beschluss des Berliner Verwaltungsgerichts umgesetzt, der unter dem Aspekt der Gleichbehandlung eine Rückkehr in eine teilweise

Präsenzbeschulung für diese Jahrgänge vorsieht. Die weitere Öffnung des Schulbetriebs wird mit einer Testpflicht verbunden.

Testpflicht ab 19.April 2021

Bis zu zweimal wöchentlich sollen an allen Schulen verpflichtend Testungen durchgeführt werden. Die Schülerinnen und Schüler testen sich unter Anleitung durch das pädagogische Personal in der Schule selbst (im Klassenraum oder nach schulorganisatorischen Möglichkeiten in weiteren Räumen). Alternativ können sie auch ein tagesaktuelles Ergebnis einer öffentlichen Teststelle vorlegen. Noch nicht verwendete Selbsttests, die den Schülerinnen und Schülern von der Schule ausgehändigt wurden, bringen diese wieder in die Schulen zurück.

Sollten die Beschlüsse der Regierungschefinnen und -chefs der Länder mit der Bundeskanzlerin so wie die Berücksichtigung des weiteren Infektionsgeschehens Anpassungen notwendig machen, werden wir Sie unverzüglich informieren.

Wir wünschen allen noch ein erholsames und sonniges Ferienwochenende und bleiben Sie gesund.

B. Dudek
Schulleiterin

M. Reicheneder
stellv.Schulleiterin